

にしきおか

- 思考力を高め 自主的に学習する子
- 豊かな情操を身に付け思いやりのある子
- きまりを守り 最後までやりぬく子
- 心身ともに健康な子

苫小牧市立錦岡小学校
学校便り第11号
令和8年1月30日発行
【学校WebページQRコード】



今年もよろしくお願ひします

錦岡小学校 校長 河毛 幸至

年が変わり、1か月ほどたちました。遅いあいさつですが、今年もよろしくお願ひいたします。短い冬休みが終わり、1月14日（水）から3学期が始まりました。学校にも子供たちの元気な声が響いているところです。先週、新型コロナウィルスが蔓延し、学級閉鎖の措置をとる学級がありました。その後は、それほど拡大せずに終わるやうなので良かったと思っていますが、市内ではインフルエンザBの方が流行ってきているとの話もありますので、今後も換気や保湿などに注意しながら教育活動を行っていきます。

1月19日（月）に2回目のスケート学習を行い、今年度2回の学習が終了しました。1回目に行った学習の様子をリンクに見に行きましたが、子供たちは広いスケートリンクで楽しそうに学習をしていました。スケート等の学習においては、「自然との関わりの深い雪遊び、氷上遊び、スキー、スケート、水辺活動などの指導については、学校や地域の実態に応じて積極的に行う。」と定められており、これに基づき苫小牧市内では冬季にスケート学習を行っているところです。以前は、各学校でグラウンドに水まきをしてスケートリンクを作成しておりましたが、本校は昨年度から学校リンクの造成は行っていません。近年の積雪の少なさや先生方の勤務に係る学校リンク造成の難しさ、リンクの雪かき、清掃などの時間の確保が困難なことなどの判断です。

学校リンクで滑ることがなくなったのでスケート靴の貸し出しを希望する家庭が増えるとの見通しから、事前に申し込んでいただき、靴の貸し出しの調整を行ってきましたが、今年度の様子を見るとレンタルする靴が足りなくなるのではないかと危惧しているところです。レンタルを希望する家庭は昨年度と比較しても増えており、当然、学年ごと同じようなサイズの靴を希望することになってしまい、本校は児童数も多いので希望通りに貸し出しを行うことが難しくなってきています。来年度はもっと困難な状況になるかもしれません。1日に行う学年の数を検討する、同じようなサイズの靴を希望する学年の配置を工夫するなどのことをしていくことが必要そうですが、PTAのスケート靴のリサイクルを活発にできたらと考えています。小さくなってしまったものや今後使わないであろうスケート靴をぜひリサイクルしていただき、リンクから借りる数を減らすことができたらと思っています。今後連絡することもあると思いますので、ご協力をお願いします。

本校の体力づくりについては、昨年度まで「日本一周マラソン」を伝統的に行ってきましたが、夏場だけにならないように今年度から1年間を通しての「体力UPチャレンジ」としています。2・3月の取組は、「大なわの8の字跳び」を推奨運動として行います。体育館前には、学級の記録を書き出すようにしています。楽しみながら体を動かし、体力UPにつながってくれたらと思っています。家庭でも体を動かすや健康について話題にしてみるといいのではないでしょうか。

体力 up チャレンジ
大なわの8の字とびチャレンジ 記録表

体力 up チャレンジで大切な8の字とびちょうどせんじた字（びっきゅう）は、下のべるやくに最高記録（さいこくじきろく）の記録（きじく）を書き込んで13分間で何回こべきか？？

学級	1日目	2日目	学級	1日目	2日目
6年1組	日	日	5年1組	日	日
6年2組	日	日	5年2組	日	日
6年3組	日	日	5年3組	日	日
6年4組	日	日	5年4組	日	日
4年1組	日	日	3年1組	日	日
4年2組	日	日	3年2組	日	日
4年3組	日	日	3年3組	日	日
2年1組	日	日	1年1組	日	日
2年2組	日	日	1年2組	日	日
2年3組	日	日	1年3組	日	日

～きろくをのばすコツ!～

① まくさんは、上を回すときはゆっくり、下を回すときは速くまわす！
② なにに入るときは、なまを逆よこにならがまにつけたときに入る！
③ なにながらも、回すのはのこりから！
④ まわながら入って、かたまでシャツのひも、やせ道まわのり！
⑤ うつかわっても、気にしない！せのない！すぐこ続ける！

みんなご元気で体もうごかそう！

参観日

2月4日（水）～6日（金）の3日間、今年度最後の授業参観を、下記の日程で実施いたします。当日は、子どもたちの学習の様子をご覧いただき、1年間の成長した様子をご覧いただければと思います。

2月4日（水）5・6年生

2月5日（木）3・4年生

2月6日（金）1・2年生



PTA校内清掃

1月9日（金）にPTAの校内清掃を行いました。今回は、5・6年生が使用するトイレや水飲み場を清掃しました。普段なかなか手の行き届かない場所まで丁寧に清掃していただきました。

当日は、親子で参加してくださるご家庭も多く、協力しながら作業に取り組む姿が見られました。おかげさまで校内が大変きれいになり、気持ちよく新学期を迎えることができました。ご協力いただいた保護者の皆様、児童の皆さんに心より感謝申し上げます。

科学センター学習

5年生は1月22日、23日に「科学センター学習」を行いました。宇宙ステーション「ミール」の学習では、ミールの船内外の様子を学びました。子どもたちは実物の予備機が苦小牧にあることに驚いていました。プラネタリウムでは、冬を中心に四季の星空の学習を行いました。また、班ごとに館内の展示物を見て回る時間もあり、楽しそうに学習しました。



小学校見学会

先日、エンゼル幼稚園の年長児を迎え、小学校見学会を行いました。校舎内の見学や、1年生の授業の様子を参観してもらいました。



幼稚園児にとっては、実際の教室や授業の様子を見ることで、小学校生活を具体的にイメージし、入学への不安を和らげるとともに、「早く小学生になりたい」という期待感を高める機会となりました。

また、1年生にとっても、自分たちが「見られる立場」になることで、入学からの成長を実感し、学習や生活への意欲を高める貴重な経験となりました。

凌雲中学校、緑陵中学校体験入学

2月13日（金）の第6学年児童が学級担任等と共に、進学予定の凌雲中学校、緑陵中学校で体験入学を行います。それぞれの中学校で活動した後、中学校から本校に寄らずに帰宅する予定です。

2月 行事予定



3日	火	第1、2学年 3時間授業 新1年生体験入学 ALT (5・6年)
4日	水	1年生 読み聞かせ 体力UPチャレンジ (3年生) 第5、6学年授業参観・学級懇談
5日	木	第3、4学年5時間授業 第3、4学年授業参観・学級懇談 ALT (5・6年)
6日	金	体力UPチャレンジ (4年生) 第1、2学年授業参観・学級懇談
9日	月	体力UPチャレンジ (6年生)
10日	火	ALT (5・6年)
11日	水	建国記念の日
12日	木	ALT (5・6年)
13日	金	体力UPチャレンジ (1年生) 第6学年中学校体験入学
17日	火	全学年5時間授業 ALT (5・6年)
18日	水	5年福祉学習 (1・2組)
19日	木	ALT (5・6年)
20日	金	全学年5時間授業 体力UPチャレンジ (5年生)
23日	月	天皇誕生日
24日	火	全学年5時間授業 ALT (5・6年)
25日	水	代表専門委員会⑤ 5年福祉学習 (3・4組)
26日	木	全学年5時間授業 ALT (5・6年)
27日	金	全学年5時間授業 体力UPチャレンジ (3年生)



一日体験入学、入学説明会

2月3日（火）に、令和8年4月に本校に入学する新入学児童及び保護者を対象として、一日体験入学、入学説明会を実施します。【1・2年生は3時間授業】また、9日（月）には、やまびこ学級（本校特別支援学級の通称）に在籍する予定の児童の保護者を対象とした入学説明会を実施します。